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ATA 113ª ASSEMBLEIA DMQ-TM. A partir das 14h02 do dia 31 de julho de 2024 no auditório do campus Timóteo 1 

do CEFET-MG foi realizada a 113ª Assembleia do DMQTM, em caráter extraordinário. PROFESSORES CONVOCADOS 2 

PRESENTES: Alexandre Almeida Oliveira, Almir Silva Neto, Carlos Eduardo Oliveira Andrade, Carlos Frederico 3 

Campos de Assis, Douglas Geraldo Magalhães, Erriston Campos Amaral, Fábio Luis Rodrigues, Flávio José de Assis 4 

Barony, Fernando Castro de Oliveira, Jorge Luís Coleti, Matheus Mello Pereira, Roney Anderson Nascimento de 5 

Aquino e Valmir Dias Luiz. PROFESSORES CONVOCADOS AUSENTES: Armin Franz Isenmann (enviou e-mail ao DMQ-6 

TM informando que por iniciar as atividades de pós-doutorado em 01/08/2024 na cidade de Viçosa, não pode estar 7 

presente, pois já está em Viçosa para início das atividades.) PAUTA APROVADA: 1. Análise ATA 112ª assembleia. 8 

2. Análise RIDS 2022 – 2023. Pontos de pauta adicionais aprovados durante a reunião: 3. Ad referendum do prof. 9 

Roney de solicitação de apoio à profa. Bárbara na condução da disciplina de QGI. 4. Elaboração da ATA durante a 10 

própria reunião. 5. Presença de professores temporários nas reuniões do departamento. 6. Envio da convocação 11 

por e-mail. Informes. DESENVOLVIMENTO: 1. Análise ATA 112ª assembleia. Introdução: O prof. Roney informou 12 

que a ATA da 112ª foi enviada análise por e-mail no mesmo dia da reunião correspondente. Em seguida, passou a 13 

analisar e sintetizar os pontos da ATA da 112ª. Discussão: O prof. Jorge sugeriu adequações da ATA nas linhas 21 e 14 

28, as quais foram realizadas com a participação da assembleia. Votação: Colocada em votação, a ATA da 112ª foi 15 

aprovada com duas abstenções. Encaminhamento: A mesma foi registrada sob protocolo 23062.034840/2024-22. 16 

2. Análise RIDS 2022 – 2023. Introdução: O prof. Roney relembrou a análise já feita acerca do tema relatado na 17 

ATA da 109ª DMQTM de 18/04/2024. Relatou acerca da análise detalhada realizada posteriormente pelo prof. 18 

Douglas durante a greve e enviada para conhecimento de todos. O prof. Roney, antes de passar à discussão, 19 

dialogou com a assembleia acerca das estratégias a serem adotadas para que o tema fosse tratado de forma o mais 20 

célere possível, de forma que foi construído um consenso no sentido de que a reunião tivesse foco em ser ágil. 21 

Discussão: Tomando por base a análise feita pelo prof. Douglas, foi realizada uma avaliação do impacto dos não 22 

lançamentos feitos pelos docentes na pontuação total aferida pelo departamento. Várias análises foram feitas no 23 

sentido de se viabilizar o uso ou não dos RIDS já formalizados no sistema. Foram considerados os aspectos de 24 

registro das informações, os problemas associados a perca de informações, problemas de preenchimento 25 

inadequado de pontuação por parte do sistema, e a relativa desvalorização de alguns RIDS face ao fato de que 26 

outros departamentos não fariam tais correções. O prof. Douglas ponderou sobre a falta de uma padronização de 27 

comprovação. O Prof. Fernando ponderou sobre as dificuldades de tais comprovações, e a necessidade de que a 28 

comissão de análise de RIDS esteja sensível aos problemas de comprovação, evitando uma perspectiva muito 29 

rigorosa que prejudique o departamento. O prof. Carlos Eduardo ponderou acerca das dificuldades relativas a 30 

comprovação de orientação de estágios, particularmente devido à falta de retorno em tempo hábil da CRA. O prof. 31 

Alexandre sugere definir como será o trabalho para análise dos próximos RIDS, sugestão que foi entendida como 32 
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sendo um papel que pode ser amadurecido por uma comissão de análise de RIDS. Após extensa discussão, a 33 

assembleia deliberou pela votação do que seria feito. Propostas: Proposta 1: Solicitar a devolução dos RIDS de 34 

forma a que os docentes possam adequar seus relatórios e refazer a submissão. Proposta 2: Analisar os RIDS na 35 

forma previamente enviada, e tratar individualmente as situações divergentes. Votação: Colocadas as propostas 36 

em votação, a proposta 1 recebeu oito votos, e a proposta 2, cinco votos. Encaminhamento: Será realizada uma 37 

solicitação de devolução dos RIDS de todos os docentes para edição, tomando por base, as sugestões de 38 

adequações sugeridas até o momento, em particular, aquelas que constam do levantamento feito pelo prof. 39 

Douglas. Será instituída uma comissão para análise dos RIDS submetidos, tendo como composição o prof. Douglas 40 

(presidente), Erriston e Flávio Barony. Como as indicações para cada docente estão bem claras no documento já 41 

elaborado pelo prof. Douglas, foi construído um consenso de que a comissão não fará sugestões a nenhum docente 42 

quanto a acréscimo de mais informações, ficando o docente livre para realizar as edições que julgar necessário no 43 

seu RID, tendo o bom senso de ao incluir as atividades realizadas e não registradas ter em mente que isso favorece 44 

o departamento como um todo. Desta forma, a comissão irá focar em avaliar se as comprovações estão em acordo 45 

com as indicações e apresentará o resultado das análises em assembleia agendada para tal finalidade. Alteração de 46 

pauta: Com o término dos dois pontos iniciais de pauta antes do término do tempo de duração da reunião, foram 47 

aprovados os seguintes pontos de pauta para discussão: 3. Solicitação de apoio à profa. Bárbara na condução da 48 

disciplina de QGI pelo prof. Roney. 4. Elaboração da ATA durante a própria reunião. 5. Presença de professores 49 

temporários nas reuniões do departamento. 6. Envio da convocação por e-mail. Continuação após alteração da 50 

pauta: 3. Ad referendum do prof. Roney de solicitação de apoio à profa. Bárbara na condução da disciplina de 51 

QGI. Introdução: O prof. Roney explicou as razões de saúde pelas quais procurou a ajuda da professora temporária 52 

Bárbara para conduzir as aulas da disciplina de QG I. Discussão: o prof. Carlos Eduardo pondera sobre o cuidado 53 

que devemos ter e priorizar a saúde. O prof. Flávio pondera o cuidado para que não haja uma ação do chefe de 54 

departamento de forma a não respeitar a assembleia nessa decisão, sugerindo de antes de que um colega procure 55 

outro para fazer tais solicitações, o faça via assembleia. O prof. Carlos Frederico sugere que fique registrado a 56 

alteração da atribuição dos encargos para os dois docentes envolvidos. O prof. Alexandre pondera que seja feita a 57 

transferência permanente da disciplina para a profa. Bárbara. O prof. Valmir pondera o zelo necessário para que 58 

nas ações não fique espaço para entendimento de que houve intenção inadequada por parte da chefia quanto a 59 

transferir encargos, reforçando fala anterior do prof. Flávio. Votação: Colocada a ação Ad referendum com 60 

manutenção das aulas pela professora Bárbara até o final do semestre, a mesma foi aprovada por unanimidade. 4. 61 

Elaboração da ATA durante a própria reunião. Introdução: O prof. Roney informa que já há um entendimento 62 

prévio da assembleia de que as ATAs sejam finalizadas após a reunião, enviadas por e-mail para leitura prévia pelos 63 

membros, de forma que, na próxima reunião, apenas os pontos de divergência, ou acréscimos e ajustes sejam 64 

agilmente trabalhados. Do Regulamento Geral dos Órgãos Colegiados do CEFET-MG (Res. CD 34/03), as ATAs 65 

possuem a seguinte ordenação: Art. 21 – De todas as reuniões do Colegiado, o Presidente, ou o Secretário, se houver, 66 

lavrará Ata, contendo as matérias tratadas, as decisões, as declarações de votos, as comunicações dos membros e 67 

os nomes dos presentes. Parágrafo único – Salvo decisão diferente do Plenário, a Ata deverá ser apresentada, 68 

analisada e aprovada na primeira reunião seguinte àquela que lhe deu origem. Discussão: O prof. Alexandre 69 

pondera sobre dúvidas que surgem na leitura da ATA após a reunião, devido a eventual dificuldade em se lembrar 70 
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claramente o que foi falado ou não. O prof. Flávio pondera sobre a necessidade de aprimoramento do processo de 71 

construção da ATA de forma a que a mesma não seja lacônica quanto às considerações. Propostas: Para melhorar 72 

a qualidade e segurança das informações presentes na ATA foram avaliadas as seguintes propostas: Proposta 1: os 73 

membros da assembleia que disponibilizarem, tais como o prof. Flávio, farão a ATA. Proposta 2: O subchefe de 74 

departamento será o responsável pela redação da ATA durante a reunião. Votação: Proposta 2 aprovada por 75 

unanimidade. Encaminhamento:  O subchefe de departamento terá a atribuição permanente de redação das ATAs 76 

durante as assembleias de departamento. Neste contexto, fica a atribuição respaldada na pontuação conferida pela 77 

Norma de Atribuição de Encargos (CEPE 15/23), a qual confere 400 pontos ao subchefe, estando a assembleia 78 

respaldada também no entendimento das atribuições devidas ao subchefe previstas no Regulamento dos 79 

Departamentos (Res. CEPE 10/22): Art. 11. O Subchefe de Departamento tem as seguintes atribuições: I – substituir 80 

o Chefe de Departamento em seus impedimentos eventuais ou legais; II – auxiliar o Chefe de Departamento na 81 

consecução de suas tarefas administrativas e no desenvolvimento de ações. Disposições transitórias da presente 82 

reunião: Dado o término do tempo previsto para a reunião, os seguintes pontos de pauta, serão tratados na próxima 83 

assembleia, a qual ocorrerá na data de 14/08/2024: 5. Presença de professores temporários nas reuniões do 84 

departamento. 6. Envio da convocação por e-mail. Informes:  1. MEMORANDO CIRCULAR Nº 459/2024 - GDG 85 

(11.36) (Código: 202476939) Nº do Protocolo: 23062.034234/2024-15, 29 de julho de 2024. Altera os prazos 86 

informados no Memorando Circular nº 426/2024 - GDG, referentes ao preenchimento do Plano Individual Docente 87 

(PID) no SIGAA: - 12 de agosto de 2024: prazo para elaboração e submissão do PID pelos docentes; e, - 26 de agosto 88 

de 2024: prazo para aprovação dos PIDs pelas Assembleias e lançamento dessa aprovação no SIGAA pelas chefias 89 

de departamento. ENCERRAMENTO: A assembleia foi encerrada às 16h25. Eu, prof. Roney Anderson Nascimento 90 

de Aquino, lavrei a presente ata, a qual após lida e aprovada, será assinada pelos participantes. 91 

 92 
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